
 

   COMUNE DI CESENA 

 

ASSESSORATO AI QUARTIERI 
 

QUARTIERE n. 10 “CERVESE NORD” 
 

VERBALE N. V - ANNO 2015 

 

Il giorno 15.10.2015, alle ore 20.45, presso la sede del Quartiere in S. Giorgio 
di Cesena via F.lli Latini, 24, si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in 
tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
Presiede e verbalizza il Sig. Sanzio Bissoni – Presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 

Presenti 
Cognome e nome dei 

consiglieri 
Presenti 

Cognome e nome dei 
consiglieri 

P Bilancioni Paolo P Monti Federica 

P Bissoni Sanzio P Moretti Giuseppe 

P Boschi Massimo P Ravaglia Mirella 

P Magnani Alessandro P Rossi Miranda 

AG Minotti Luca P Zavalloni Mattia 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 9 consiglieri sui 10 
assegnati al Consiglio e sui 10 in carica, il Presidente dichiara aperta la 
seduta. 



ORDINE DEL GIORNO: 
1. Approvazione verbale riunione seduta precedente; 
2. Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori; 
3. Opere di programmazione di Quartiere: verifica in previsione dell’incontro con 

l’Ass.re ai LL. PP.; 
4. Il Consiglio di Quartiere incontra i cittadini: calendarizzazione pubblici incontri nelle 

frazioni;  
5. Programmazione iniziative/collaborazioni anno 2015: aggiornamenti; 
6. Varie ed eventuali. 

^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
 

PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente 
Il Consiglio approva all’unanimità il verbale della seduta precedente (3 settembre 2015). 
 

SECONDO PUNTO – Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori 
Il presidente comunica quanto segue: 
 
Rio Granarolo. E’ pervenuta una comunicazione da parte del Consorzio di Bonifica (PGN. 
86021/454 - 8/10/15) che prevede futuri interventi, a stralci, in collaborazione con il 
Comune di Cesena, sulla franosità del Rio Granarolo, nel tratto compreso fra la S.P. 
Cervese e via Bigonzano, con possibili interventi anche per l’adeguamento dei ponti in 
base ai finanziamenti disponibili. 
 
Buoni Ghiaia. Il Settore Infrastrutture e Mobilità (con nota PGN. 79984/454 – 17/09/2015) 
ha comunicato la decurtazione del 15% rispetto al quantitativo fornito nell’anno 
precedente. Il Consiglio di quartiere si riserva di verificare in fase di distribuzione i 
commenti dei capi strada delle vicinali. 
 
Dosso in via Cervese intersezione con via Montaletto e messa in sicurezza uscita 
pista ciclabile. Il presidente ha verificato l'avanzamento del progetto di messa in 
sicurezza del tratto in via Cervese, lato nord (PGN 95503/331-2014). Per il dosso invece 
gli accordi attualmente prevedono che non sia realizzato (come da delibera di Consiglio di 
Quartiere (PGN. 12087/454 -12/02/15). 
 
 

TERZO PUNTO – Opere di programmazione Quartiere: verifica in previsione  dell’incontro 
con l’Ass.re ai LL. PP.  
In riferimento alle opere di programmazione si allega al presente verbale lo schema 
riepilogativo di quanto è già stato realizzato, appaltato o in fase di esecuzione e dei lavori 
da sottoporre all’attenzione dell’Amm.ne comunale nell’incontro che il presidente di 
Quartiere terrà con l’Assessore ai LL. pubblici del 2 novembre prossimo.  
Allegato A 
 
Esce il consigliere Alessandro Magnani ore 23,40. Presenti conss. 8/10 
 

QUARTO PUNTO – Il Consiglio di Quartiere incontra i cittadini: calanderizzazione pubblici 
incontri nelle frazioni 

In riferimento alle assemblee nelle frazioni del Quartiere verrà convocata una apposita  
riunione della Commissione Assetto del Territorio ed Impieghi Produttivi per il 27 ottobre 
durante la quale verrà presentato il nuovo Consiglio di Quartiere e stabilito il calendario dei 
pubblici incontri. 
Indicativamente queste potrebbero essere le date dei pubblici incontri: 



10/11 Gattolino – Villa Calabra; 19/11 Pioppa – Calabrina; 26/11 San Giorgio – Bagnile - 
Pontecucco,  
(Seguono volantino) 
 

QUINTO PUNTO – Programmazione iniziative/collaborazioni anno 2015: aggiornamenti 

Il Presidente informa che in data 12 ottobre si è svolto il primo incontro dell’iniziativa 
presso la biblioteca di Quartiere denominato “RaccontaStorie”. 
 

SESTO PUNTO – Varie ed eventuali 

Il presidente comunica quanto segue: 
Carabinieri di Macerone. In data odierna ha incontrato l’attuale comandante della 
stazione dei carabinieri di Macerone, responsabile della nostra zona. Gli ha anticipato 
l'intenzione di organizzare una serata informativa per tentare di arginare il continuo 
fenomeno dei furti nelle abitazioni, raccogliendo la piena disponibilità del m.llo, sia per 
un'iniziativa di questo tipo, sia di partecipazione ai Consigli di quartiere, ogni qualvolta si 
parli di sicurezza del territorio. 
 
Il Consiglio delibera all’unanimità quanto segue: 
Stalli in via Montalletto. Inviare all’ufficio competente la richiesta di ripassare la 
segnaletica orizzontale degli stalli per la sosta a Pioppa, lungo via Montaletto, tratto fra via 
Cervese verso il sottopasso (zona parcheggio). 
(Rilfedeur 460/2015) 
 
Rotonda della Solidarietà (Quartiere Cervese Sud). Realizzare all’ingresso della 
rotonda in via Cervese, nei pressi dell’Autostrada A14, la segnaletica orizzontale a doppia 
corsia, in modo che i veicoli si possano incolonnare su due file, una per quelli che devono 
svoltare nella prima uscita a destra, la seconda per quelli che devono proseguire nelle 
altre direzioni. Attualmente i veicoli, non essendo prevista la segnaletica a doppia corsia, 
restano in fila indiana causando intasamenti e problematiche alla viabilità. 
(interessare il Quartiere di riferimento). 
(Segue email) 
 
Villa Calabra. In previsione del rinnovo dell’autorizzazione all’Ass.ne “Il Trifoglio” per 
l’utilizzo dei locali di Villa Calabra (scadenza 31 dicembre), di valutare una revisione delle 
condizioni che prevedano la manutenzione del verde presso l’ex scuola elementare a 
carico del Comune e diverse condizioni economiche per l’Associazione. 
 
Defibrillatore. E’ pervenuta richiesta verbale di spostamento del defibrillatore collocato nei 
pressi della sede del Quartiere alla Polisportiva Aurora. Il Consiglio si riserva di valutare la 
richiesta. 
 
Ex scuola elementare Pontecucco.  Si chiede di effettuare la manutenzione (Valore 
Città) del verde e della recinzione. 
(Segue email) 
^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
SB/mg 
La seduta è tolta alle ore 23,55 
Allegato: A 
Letto, approvato e sottoscritto. 
  
  
 Il Presidente verbalizzante 
 Sanzio Bissoni 


